

ont été évoqués par la suite au cours de nos discussions. Nous avions alors souhaité que ce Comité puisse profiter de l'expérience et des connaissances non seulement du Secrétariat, mais également du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires. Nous étions dès le début persuadés qu'un véritable esprit de collaboration s'affirmerait au cours de nos discussions. Nous sommes heureux de constater que ces prévisions se sont avérées bien fondées. Les critères généraux que nous avons indiqués ont maintenant été incorporés dans le texte qui vient de nous être présenté.

Ma Délégation se félicite de la compréhension avec laquelle la Délégation française a accueilli les suggestions et les observations qui ont été formulées par plusieurs délégations. A notre avis, le projet de résolution dans sa forme actuelle présente des avantages ~~indéniables~~ indéniables et nous paraît susceptible de rallier l'appui de la très grande majorité des pays représentés à notre Commission.

Permettez-moi, Monsieur le Président, de dire quelques mots au sujet de la nature des fonctions du Comité ad hoc que nous nous proposons d'établir aux termes de cette résolution. Bien que ce Comité soit chargé de demander au Secrétaire général de dresser le bilan financier de l'Organisation et de commenter ce document, il ne s'en suit pas, selon nous, que le Comité soit habilité à

.../